

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Gebet eines Betrübten, der sich bekümmert, als ob er das Abendmahl unwürdig empfangen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745)

Friede deß Hergens kommt von
 dir/ O GOTT! darum stille die
 Wellen meines Gemüths/ und
 bekräftige mich durch deine
 Gnade/ daß ich gläube/ wenn
 wir gleich sind wie die Kinder/
 so werden wir doch ins Him-
 melreich kommen. Nimm von
 mir an mein armes Opfer/
 besser habe ichs nicht/ mehr
 vermag ich nicht/ mehr ver-
 stehe ich nicht; wie viel du mir
 verliehen hast/ so viel bringe ich
 dir/ und hoffe/ du werdest mich
 wegen deines lieben Sohns/
 meines Erlösers Jesu Chri-
 sti Vollkommenheit und Ge-
 rechtigkeit/ willig annehmen/
 und von deinem Angesicht in
 Ewigkeit nicht verwerffen/
 Amen.

Gebet eines Betrüb-
 ten/der sich bekümmert/ als
 ob er das Abendmahl unwür-
 dig empfangen.

Dall.

Allmächtiger / barm-
 herziger Gott! Ich
 klage dir / daß sich mein
 Herz in meinem Leibe ängsti-
 get / Furcht und Zittern ist mir
 ankommen über der grossen
 Unreinigkeit meines Herzens /
 daß ich Sorge / ich sey zum heili-
 gen Abendmahl nicht würdig
 gangen / und habe mich deswe-
 gen hart wider dich versündi-
 get / und wenn ich mich / lieber
 Gott / ansehe / so ist es nur all zu
 wahr. Ich tröste mich aber auch
 wahr seyn / daß du mir / o lieber
 Gott und Vater! deinen Sohn
 Christum Jesum / zur Gerech-
 tigkeit und Heiligung geschen-
 ket / daß wir in ihm und durch
 ihn dir gefallen / und als Ge-
 rechte angenommen werden.
 Darum mein Gott und Herr!
 nimm durch deinen heiligen
 Geist solche falsche Gedanken
 von mir weg / erleuchte mein
 Herz und Augen / daß ich allein
 nach